

Rückblick auf ein erfolgreiches Schiessjahr bei den Feldschützen Attelwil

www.fsg-attelwil.ch

Traditionsgemäss hielten die Feldschützen Attelwil Ihre Generalversammlung im Restaurant Schmiedstube am 02. März 2012 ab. Im Anschluss an ein feines Nachtessen eröffnet Präsident Beat Rölli die Versammlung. Der Präsident freut sich sehr, 25 Schützen und Schützinnen begrüßen zu dürfen. Die Versammlung heisst das neuste Mitglied Nadja Hochuli herzlich willkommen, welche das Amt der Schützenhausabwartin übernehmen wird. Wir freuen uns bereits jetzt auf die kommende und reibungslose Zusammenarbeit. Im Weiteren erfreut es uns auch immer wieder die Vertreter der Gemeinde Attelwil willkommen zu heissen, welche uns auch Ihre Unterstützung zusichern. Infolge stimmten alle Mitglieder sämtlichen Geschäften zu.

Eine erfolgreiche Schiesssaison

Im Vergleich zu anderen Vereinen durften wir eine rege Beteiligung an allen Anlässen beobachten. Dafür lohnt es sich doch in einem freiwilligen Einsatz für oder um den Verein etwas zu erarbeiten und die optimalen Voraussetzungen für den Nachwuchs zu schaffen.



Nadja Hochuli, neue Schützenhausabwartin der FSG-Attelwil

Die Jahresmeisterschaft haben 26 Schützen absolviert. 20 haben 6 oder mehr Schiessen erfüllt und davon sind 4 Jungschützen. Umso erfreulicher ist es, dass gerade mehrere Jungschützen aus unserer Umgebung für Schlagzeilen sorgten. Am Jungschützenwettschiessen in Zofingen hat sich auf dem 8. Rang Janick Lehmann, auf dem 14. Rang Christoph Baumann und auf der 81. Position Michael Stadelmann platziert. Die Leute haben so gut geschossen, dass Sie sich in der Gruppenrangliste auf dem 1. Platz platzierten und die Qualifikation in die nächste Runde schafften. Weitere Spitzenresultate haben wir von den Junioren zu melden. Auf der Einzelrangliste ist auf dem 1. Platz Marco und

auf dem 2. Platz Nico Baumann. Auch auf unserer Rangliste finden wir wieder einige bekannte Namen. Gewinner der Jahresmeisterschaft und Nachfolger von Willi Lehmann ist Walter Baumann. Als Sieger des „Sau-Schiessen“ durften wir Pädi Baumann verkünden. Den Duostich bestritten Reto Steiger und André Lehmann, den Jugendstich Nico Baumann und den Sieg beim Frauenstich holte sich Marianne Steiger

Reizvolles Jahresprogramm

Auch in diesem Jahr umfasst das Jahresprogramm wieder einige interessante Schiessanlässe. Neben dem üblichen Schiessprogramm in Attelwil, findet dieses Jahr das Aargauer Kantonschützenfest statt, bei dem wir zahlreich teilnehmen werden. Auch dürfen wir Ende Mai, Anfangs Juni das Feldschiessen durchführen. Mit kulinarischen Leckerbissen, Abendunterhaltung und natürlich einem sportlichen Wettkampf werden wir unsere Gäste begeistern. Der Spass an der sportlichen Herausforderung soll auch in Zukunft im Vordergrund stehen

Und jetzt freue ich mich auf eine interessante und spannende, aber vor allem gemeinsame und sichere Schiesssaison.

Marc Zehnder, Attelwil